



Remozada Plaza María Cristina

Desde diciembre de 2012 ya se puede pasear por la Plaza María Cristina. Su nueva imagen deja un entorno en el que se compaginan jardines y mobiliario urbano actual, con zona de descanso y un área de juego infantil. Al margen de la estética, el Ayuntamiento acometió el saneamiento interior y logró respetar el presupuesto cuya cuantía ascendió a 200.000 euros.

Nuevas obras urbanísticas de accesibilidad

Desde finales de enero ya se puede cruzar desde el Paseo del Carmen hacia la calle Madara, después de que el Ayuntamiento acometiese varios tramos para mejorar la accesibilidad en la zona de influencia de la rotonda. Se trata de nuevas acciones urbanísticas que contribuyen a la eliminación de barreras arquitectónicas y que se completaron con un paso de cebra. El proyecto incluye la adecuación de las escalinatas en la barriada de Los Hotelitos. El acerado hacia el Auditorio Municipal también quedó ejecutado.



S TALLERES NUÑEZ S
www.seatdaimiel.com - 926 852 913

Nuevo SEAT LEÓN



¡Te está esperando!